

Une avancée significative dans le domaine de la Santé !

« Il n'est pas primordial de tout savoir, seulement les choses importantes »

Le pouvoir sur sa vie et sa santé

Aujourd'hui quelques heures suffisent pour que chacun apprenne comment accélérer de manière très puissante notre incroyable capacité naturelle d'auto guérison !

Il est essentiel que nous maîtrisons cette compétence aussi simple et puissante au service d'autrui et de soi-même car elle est applicable partout et dans toutes les situations.

Nous avons un pouvoir naturel à soulager rapidement et efficacement d'innombrables souffrances.

Grâce à l'application de méthodes particulière d'attention combinées avec des respirations spécifiques, **le champ d'énergie vitale de la personne devient très élevé.**

Seul un touché léger est utilisé et parfois même l'action à distance est suffisante.

Pour les professionnels de la Santé confirmés ou bien les débutants, cela représente une percée notoire dans les méthodes de retour à la Santé en redéfinissant entièrement la sphère du possible.

D'autre part, le praticien n'est jamais fatigué après une session car la pratique le recharge continuellement en énergie et lui assure une excellente forme toute la journée !



Révolution d'une approche simple et efficace

« Pour t'élever de terre, homme, il te faut deux ailes : la pureté du cœur et la simplicité. »

Pierre Corneille

En traitant les problèmes à la racine, le Healing Force est holistique au sens le plus large du terme. Il complète aussi toutes les autres techniques énergétiques dont il décuplera les effets.

Issue de la médecine aérospatiale et validé par les dernières découvertes de la physique

moderne, Healing Force a été testé dans des environnements cliniques et on l'utilise déjà dans les hôpitaux.

Les scientifiques et professionnels de la santé du monde entier sont souvent fascinés par les résultats mesurables et reproductibles obtenus par cette approche.

Imaginez avoir entre vos mains un outil puissant qui vous donnera rapidement des résultats visibles, durables et très souvent spectaculaires pour des affection physiques, mentales et émotionnelles des plus variées (Les douleurs, les blessures, l'inflammation, les dérèglements hormonaux, les allergies, le stress, l'anxiété, la dépression, l'insomnie, la sciatique, la tendinite, les maux de dos, la scoliose, lordose, cyphose, l'arthrite, l'arthrose, etc.)

Permettant d'avoir d'excellents résultats visibles dès la première matinée de formation, Healing Force se révèle être l'outil idéal vers une santé globale et durable.

Aloïs AUDEBRAND

(Ph. D). Formateur certifié de Healing Force® en France

Auteur et conférencier international

Informations, Témoignages et Inscriptions en ligne sur www.Healing-Force.org

Tél : 07 66 21 37 10